

# あそか

令和5年11月22日発行

〒501-1131 岐阜市黒野404番地1  
社会福祉法人岐阜龍谷会 黒野あそか苑  
特別養護老人ホーム・ショートステイ  
デイサービスセンター・ケアハウス  
TEL 058-234-2376  
FAX 058-234-2377  
ケアプランセンターあそか  
TEL 058-234-0303

『花の夢想曲』とは、夢の中で思う事。また、空想だそうですね。  
(作／特養利用者様)



鮮やかな色に目を奪われます。これは「スクラッチアート」といって子供達にも人気があります。果たして何が描かれているのでしょうか。

## 地域貢献行事の再開

世間的にはコロナ感染症の扱いが5類に切り替わり、様々な地域行事などが再開されています。

黒野校区においても、黒野会館にて、『ひとり暮らし高齢者の集い』が4年ぶりに開催され、私たちもご依頼を受け参加させていただきました。

また、ボランティアの受入れも徐々に再開し、10月には『FC岐阜キャラバン体操』、11月には『はなぞの幼稚園の慰問』を予定しておりました。苑内で感染症が流行することを避けるため、細心の注意を払いお受け入れする予定です。

あそか祭りについては、コロナ禍以前であれば、地域の方々をお呼びし、盛大に開催されていたのですが、今年は苑内の利用者様だけを対象に、ミニ縁日としてお祭りの雰囲気を出して行いました。二日間に分けて行うこととで密になることを避け、のんびりと楽しんでいただく事ができました。

広報誌の発行も1年ぶりです。これらの行事をご紹介しておりますので、どうぞご覧ください。

## あそか祭り 2023



行くよお～、それっ!!



冷たいけどうまいな



それっ！  
何が当たるかワクワク



わたがし、フルーチェ、  
アイスキャンディ  
何にしましょう？



全部倒せるかな？  
コントロールが難しい…



ありがとうね。  
美味しいよ～



さあ!!始まりますよ～!!



何かいいもの当たるかなあ？



目指せ！  
パーフェクト!!



よいしょ～、いけー!!



これは難しいなあ・・・



「これを引っ張ればいいんかね？」  
「そうそう、ゆっくりねー」



あ～これは冷たいわ～



こんな笑顔がみられるのも  
お祭りならでは。  
ほんとに楽しそう♪



たまにはゆっくり  
お話しましょうか



何を引くかは・・・

あなた次第！



お祭りって楽しいね！



輪投げ対決！  
勝ったのはどっち？



ねらってねらって…  
真剣な表情



お菓子もらって  
喜びのスマイル♪



盆踊りの音楽と映像で  
雰囲気を味わいおやつタイム♪



久々のアイスキャンディー<sup>ー</sup>  
おいしいよ(\*^-^\*)



果たして、ストライクなるか？!  
応援してますからねー!



後ろから  
応援してますからねー!



いいのあるかしら・・・?



こんなにもらってもええの？



これに決めた!!  
何がもらえるかなあ



フルーチェおいしいわ



足も手も動かして…



いい運動になりました



コントロールが  
難しい…けど楽しい



お話ししながらやるのも  
いいですね



**FC岐阜のみなさん**  
**ありがとうございました**

## FC岐阜キャラバン体操

一昨年、「口ナ感染対策で控えていたボランティアの受入れを徐々に再開し、先日はFC岐阜キャラバン体操がありました。1階ホールにて行い、デイサービスやケアハウス、特養の利用者様が大勢参加されました。

サッカーボールを触つもらつたり、軟らかいボールを用いた体操やゲームで楽しんでもらつたりしました。

普段、ゲームなどのレクリエーションは各部署で行っていますが、一堂に会して行うことで、上手に出来た時の歓声や拍手が大きく、大変盛り上がりました。

## ひとり暮らし高齢者の集い

黒野会館にて、市社協黒野支部主催の「ひとり暮らし高齢者の集い」があり、参加させていただきました。

出席されている皆様に喜んでいただきたいと思い、脳トレゲームを行いました。頭とお尻の文字を指定し、その間に文字を入れて言葉を作っていました。ですが、出題するごとに手が上がり、私たちが想定していた以上に言葉が出て、語彙力の豊富さに圧倒されました。



また、来年の干支である辰の根付をプレゼントさせていただくと、「以前にもいただいたて、使っていますよ。」と教えてくださる方もあり、私たちもとても嬉しい気持ちになりました。

**ご参加いただいた皆様ありがとうございました。**

## あとがき

今回発行となりました広報『あそか』をお届けします。今年度もコロナ、それに加えインフルエンザが猛威を振るつている中、あそか苑のご利用者様方は元気にお過ごされています。感染予防対策をとり、徐々に外部の方との接触も緩和しつつある日頃の生活等、「利用者様の様子をご覗いただければ幸いです。また地域の皆様と触れ合う機会が来ます」と願っております。

